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为什么 股市不调休？为什么股市不调休

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于为什么 股市不调休和为什么股市不调休
的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享为什么 股市不调休以及
为什么股市不调休的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来
看看吧！
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全国统一假日和上班，为什么证券就不用上班每天只上班四小时班？

交易时间四小时，不代表上班只上四小时。

大部分证券公司工作时间也是朝九晚四，中午休息一个小时。甚至有些证券公司已
经在执行朝九晚五工作制，但并非全员。比如公司20人，每天停盘后留5个人继续
办公到五点，其他15人3点或4点下班，到下周再依次轮换。但总体来说比其他行业
下班是会早一些。

此外证券行业工作者的假期也比一般行业多。比如今年6月28日虽然是周日，但却
因为调休之后成为工作日，大家上班的上班、上学的上学，然而证券交易还处于休
市状态，所以证券公司是非日常办公模式，而是值班模式，多数人还可以继续休假
。

综上所述，证券公司每天上班时间并不是半小时，而是6个小时左右。所以绝大多
数证券公司至少在下午四点之前都会正常办公的。

为什么都在调休上班，股市却休市

假如我国在星期六、星期天工作日调休的时候正常开盘，而其他国家都没有开盘，
那么就有可能面临很多不确定因素，比如大量的外部资金|入或者企业没有正常上班
，数据没法正常维护等等都有可能带来很多风险。

为什么A股市场，在节假日调休的日子，从来都是不开市的呢？

因为管理层总把股市当成自家孩子，孩子的一言一行，他都得看着管着，才放心，
还动不动施点家法。节日里管理层要休假，如果股市照常开盘，他们没空管，更加
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放心不下。

股市休市为什么不与假日调休同步？

有一次我已经说了，我怀疑就是有意制造一个休市期，然后造舆论说需要避险，大
家节前大量卖出，节后正常了再大量买回来，从而实现了多收交易费的目标。哈哈
！

关于为什么 股市不调休到此分享完毕，希望能帮助到您。
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